

ESPECIES SUSTRÁIDAS PODRÍAN SER FÁCILMENTE REDUCIDAS EN EL COMERCIO INFORMAL

# Delincuentes roban y causan daños en el Colegio Germán Riesco de La Serena

**LUIS GONZÁLEZ T.** / La Serena

Durante el fin de semana un nuevo hecho delictual afectó a un establecimiento educacional de La Serena.

En efecto, al interior del Colegio Germán Riesco, ubicado en el sector céntrico de la comuna, un grupo de sujetos ingresó forzando una puerta y ya adentro, recorrieron las dependencias en busca de objetos de valor, generando de paso, importantes daños en el establecimiento.

De acuerdo a antecedentes recabados por El Día, el robo ocurrió el día domingo, llevándose los antisociales computadores, monitores, parlantes y otros equipos electrónicos, especies que podrían ser fácilmente reducidas en el comercio informal. Además de la sustracción, se reportaron destrozos en mobiliario y puertas, lo que ha generado gran preocupación entre los apoderados y la comunidad educativa.

Por ello, solicitaron reforzar las medidas de seguridad en el recinto educativo, especialmente considerando que éste no es el primer caso de robo que afecta a colegios de la comuna.

## MEDIDAS PREVENTIVAS

Debido a este hecho, el Servicio Local de Educación Pública Elqui anunció que se implementará un sistema de alarma sonoro de alta potencia y se reordenarán los turnos de los guardias, debido a los robos que han sufrido distintos establecimientos educacionales de La Serena.

Según lo informado por el SLEP Elqui, desde que asumieron la administración de 112 establecimientos educacionales, han recibido denuncias por robo que han afectado a dos jardines infantiles y a cinco colegios. En estos robos se han sustraído principalmente equipos tecnológicos, material educativo y ali-



El robo que afectó al Colegio Germán Riesco ocurrió este domingo recién pasado.

EL DÍA

**El hecho ocurrió durante el fin de semana, cuando desconocidos ingresaron forzando las puertas y sustrajeron diversos equipos electrónicos. La comunidad escolar exigió mayor seguridad ante la seguidilla de robos que han afectado a otros recintos educacionales en la comuna.**

mentación. Además portones, puertas y ventanas han resultado seriamente dañados.

Pedro Esparza Olivares, director ejecutivo del SLEP Elqui, explicó que "hemos heredado muchas situaciones bien particulares. Por ejemplo, nocheros que trabajan en la tarde en los establecimientos, una figura que es bien extraña. Vamos a estudiar modificar aquello al tiempo que realmente corresponde, que es como su nombre lo

indica, 'nochero', para que trabajen en las noches".

El funcionario indicó que "queremos con la máxima rapidez posible implementar un sistema de alarma sonoro de alta potencia, que se pueda instalar en los establecimientos, para que se activen de inmediato si entran personas a robar. Así podemos tener una situación más controlada y con menos daño a los bienes, que tanto nos cuesta tener y que son beneficio



**Queremos con la máxima rapidez posible implementar un sistema de alarma sonoro de alta potencia, que se pueda instalar en los establecimientos, para que se activen de inmediato si entran personas a robar"**

**PEDRO ESPARZA OLIVARES**  
 DIRECTOR EJECUTIVO DE SLEP ELQUI

directo para niños y niñas".

Con respecto a la reparación y reposición de los materiales sustraídos, desde el SLEP Elqui indicaron que están evaluando cada uno de los daños para efectuar los procesos de compras correspondientes.

Además, han estado efectuando reuniones con las comunidades educativas, con los equipos directivos y el centro general de padres, madres y apoderados para coordinar otras medidas de prevención, como también junto a Carabineros y la seremi de Seguridad Pública.